



LORENZA VON STEIN
LUXURY REAL ESTATE MONACO AND FRANCE

3 Pièces

98 m²

Réf. LVS-1908

6 450 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement de 3 pièces est situé dans une des résidences les plus recherchées sur Monaco, dénommée ' Château Périgord'. Un service de conciergerie 24h/24 et 7j/7 est à la disposition des résidents de l'immeuble. A seulement 5 minutes à pied des commerces de proximité du boulevard des Moulins, cet immeuble bénéficie d'une situation privilégiée, tout en étant au calme. Cet appartement vient de subir une complète rénovation. Situé en étage élevé, l'appartement est composé d'une entrée donnant sur le spacieux séjour, une cuisine ouverte, entièrement équipée d'un électroménager de haute qualité, ...

This 2-bedrooms apartment is located in one of Monaco's most sought-after residences, known as Château Périgord. A 24/7 concierge service is available to building residents. Just 5 minutes' walk from the local shops on Boulevard des Moulins, this building enjoys a privileged, yet quiet location. This apartment has just undergone a complete renovation. Located on a high floor, the apartment comprises an entrance hall opening onto a spacious living room, an open kitchen fully equipped with high-quality appliances, two bedrooms, each with its own shower room, and a guest toilet. A deep terrace ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

